



～みのりの秋となりました～

やっと涼しくなり、朝晩は、寒いと覚えることが増えてきました。風邪などひかないよう十分に気を付けていただければと思います。9月は、低学年・中学年の遠足がありました。「稲刈り」も天候に恵まれ無事実施できました。そして、何よりも、茨城国体に竹原小学校の6年生児童10名が小美玉市の代表として参加してきました。

学校を離れての行事は、普段の授業と違った社会体験をできる場です。どの行事も児童にとって印象深い思い出となったことでしょう。

1, 2年生遠足

1, 2年生は、9月19日に遠足で「がすみがうら市水族館」「霞ヶ浦ふれあいランド」に行ってきました。

「がすみがうら市水族館」では、淡水魚を観察し、海にすむ生き物と湖や川にすむ生き物の違いを学習してきました。実物にふれるよい体験ができました。「霞ヶ浦ふれあいランド」では、水と親しむ楽しい体験ができました。

朝、うれしそうな表情でバスに乗り込み、元気よく手を振って出かけました。帰ってきたときは、疲れ気味の児童もいましたが、楽しんできた満足感のある表情でバスから降りてきました。その表情からも充実した一日を過ごしたのがよく分かりました。



< 2年生集合 >



< 1年生集合 >

3, 4年生遠足

3, 4年生は、9月25日に遠足に行ってきました。「JAXAつくば宇宙センター」や「つくばEXPOセンター」を見学し、最先端の宇宙開発の技術やその現場を学んだり、プラネタリウムで星空の世界に入って宇宙の勉強をしたりしました。

「宇宙センター」は、大人でも勉強になる施設で、私（校長）も楽しく見学させていただきました。

子供たちも、この遠足で、宇宙に興味を持ち、宇宙についてたくさん勉強してほしいですね。そして将来、竹原小から宇宙飛行士を目指す人材が誕生したら素晴らしいですね。



< 4年生集合 >



< 3年生集合 >



